



## Gold für den Gemischten Chor „Liederkranz“ Schameder

Der Gemischte Chor „Liederkranz“ Schameder zeigte am vergangenen Samstag unter der Leitung von Wilfried Hoffmann bei einem Sakralen Chorwettbewerb eine hervorragende Leistung. Die 38 Sängerinnen und Sänger gaben nachmittags in der imposanten Pfarrkirche St. Martin in Frickhofen (Landkreis Limburg-Weilburg) drei Chorwerke zum Besten und setzte sich in seiner

Chorklasse gegen das Vocalensemble Diez mit insgesamt 526 Punkten durch. Für jeden Liedvortrag konnte eine Gesamtpunktzahl von maximal 200 Punkten erreicht werden. Für das Chorwerk A „Muscica aeterna“ von Lorenz Maihofer erhielt der Chor mit seiner Solistin Beate Heesen sehr gute 181 Punkte, für das Chorwerk B „Ev'ry time I feel the spirit“ von William L. Dawson mit

dem Solisten Marco Bald weiter 171 Punkte sowie für Chorwerk C „Herr, nun lässest du“ weitere 174 Punkte. Für diese Leistung erhielt der Chor das Diplom in Gold und hatte von allen Gemischten Chören die beste Bewertung. Diesen erfolgreichen Tag werden die Sängerinnen und Sänger aus Schameder so schnell nicht vergessen. Foto: privat